
石垣島

計画地

ラムサール条約って？
国際的に重要な湿地とそこに住む
生き物を守るための条約だよ

計画場所はカンムリワシなどの絶滅危惧種を含む希少な野生生物が
生息している地域です。
すぐ近くにはラムサール条約湿地である名蔵アンパルがあり、 ゴルフ
リゾート運営のため大量の地下水利用や農薬による湿地への影響が
心配されています。

石垣市と開発事業者である株式会社ユニマットプレシャスに
よって、 重要な自然資源をもつ名蔵アンパル源流の農地に、
約127 ヘクタールもの広さで18 ホールのゴルフ場や５～10
階建ての中高層ホテルビル６棟などの大規模ゴルフリゾート
開発計画が進められています。

沖縄県の石垣島に、 大規模ゴルフリゾート開発による
自然破壊の危機が迫っています！
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開発予定地

カンムリワシ

国の特別天然記念物　絶滅危惧種

日本では石垣島と西表島にしかいない固有亜種

緊張時にたてる立派な冠羽が特徴的

石垣市の市鳥に制定されている石
垣
市
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　　 　石垣島の保護団体を支援する

カンムリワシの里と森を守る会では
「石垣島カンムリワシ 『自然の権利』 訴訟」 費用や
「カンムリワシを守る農園」 のための寄付を募っています。

　　 　輪を広げる

今回の開発プロジェクト、 保護活動をまだ知らない人に
SNS で情報を発信、 共有してほしいです！

　　 　日本の保護活動にも注目する

日本各地で保護活動に尽力している団体や個人がたくさんいます。
WWF ジャパン、 日本野鳥の会など常に情報を発信していますので
チェックしてみましょう。

「カンムリワシの里と森を守る会」
活動紹介はこちら
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「自然の権利」 訴訟って？
人間が生物に代わって訴訟を起こし、
自然保護を訴えること。
今回は石垣島の自然の象徴として
カンムリワシが原告に加わっているよ。＋

貴重な水源
周辺の農地は、 開発予定地のある山から流れる川や
地下水を農業用水として使っているよ。

日本で２か所だけ！カンムリワシが暮らす森
日本では石垣島と西表島だけに住んでいるよ。
でも今は 100 ～ 200 羽しか残っていないんだ。
開発予定地では子育ても！

ほっとひと息。 旅鳥たちの貴重な休憩所
豊かな自然のおかげで、 海外からやってくる渡り鳥たち
のごはん ( エビやカニ ) が豊富にあるよ。
日本の中でも限られた場所にしかない旅鳥の休憩所。

100 年先も残っててほしい大切な場所
ごく限られたところにしかいない生き物や植物が
暮らしている豊かな干潟。
これまで守ってきた豊かな自然をこれからも
未来の子どもたちのために残していきたいね。

農畜産業へのダメージ　　　　　
開発予定地の農地は、 元々農畜産業発展のため
国、 県の多額の補助金をもらって開拓されたもの。
リゾート開発に転用されたら石垣市は信頼を失って
農畜産業への補助金が下りにくくなってしまうよ。

観光にも影響が
自然豊かな石垣島では、
ネイチャーツアーが大人気。
自然が破壊されれば観光業にも影響し、
マイナスの経済効果が出てくる。

地下水が足りなくなる
ゴルフリゾートを運営するために 1 日約 700 トン
もの地下水を使うので、 農地や生態系など広く
影響してしまう可能性も。

農薬が使われる
ゴルフ場の芝生をきれいに見せるための農薬が
継続的に使われると、 小さな生き物たちやサンゴ
に大きなダメージが。

動物が交通事故に
工事車両やゴルフ場利用車との交通事故に
よって、 命を落とす動物たちが増えてしまうんだ。

森に暮らす動物たちがいなくなる
野生動物は大きな音や見慣れないものがこわくて
逃げたり、 死んでしまうことも。 開発されるのが
森の一部でも、 生き物が生活できなくなってしまうよ。

＠kanmuri_washi の投稿をリポスト＃私はゴルフ場
がなくても石垣

島に行く

ゴルフリゾートはどうですか？
アフターコロナ経済の柱
地域の雇用増加
につながります !

この場所で豊かな自然を生かした
観光 ・ リゾート産業を行うよ

いいね
経済効果は 250 億円※に
なりそうだし、 土地を貸すよ！

ちょっと待って！
事業者の調査が不十分だし、
環境を守る対策ができてない！

自然を損なうことでマイナスの
経済効果も出てくるよ！

市有地の無償提供は違法！市有地の無償提供は違法！

ここはカンムリワシの繁殖地にも
なっているんだよ！調査のやり直しを！
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石垣島の美しい里と森

ゴルフリゾート開発で破壊しないで

特別天然記念物 カンムリワシの森があぶない !

長い年月をかけてつくられた大切な自然。
開発されたら、どうなるの？

石垣島の自然を守るためにできることはあるの？

名蔵アンパルは石垣島の宝

お話しできない僕たちのために、みんなで森を守ってほしいな

どうか僕たちに力を貸してください！

※根拠が不明、 コストが加味されていない
などの計算の誤りが指摘されています。


